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Anfrage 
Einleitung von Schadstoffen 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Blank, 
 
in der letztjährigen Bürgerversammlung wurde kurz das Gefährdungspotential 
angesprochen, das sich aus der Einleitung von Schadstoffen in die Kläranlage Breitefeld 
ergeben könnte. Es wurden dort offensichtlich schon unkontrolliert Schadstoffe über die 
öffentliche Kanalisation/Entwässerung im OT Breitefeld eingebracht. 
 
Deshalb bittet die Fraktion der Alternativen Liste Münster und Altheim, ALMA, Sie um die 
Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 
 

1. Handelte es sich bei diesem Vorfall um ein einmaliges Ereignis? Auf welchen 
Zeitraum kann der Vorfall datiert werden? 
 

2. Gab es mehrere dieser Vorfälle? In welchen zeitlichen Abständen und wie oft? 
 

3. Um welche Schadstoffe hat es sich gehandelt? 
 

4. Lassen die Schadstoffe Rückschlüsse auf mögliche Verursacher zu? 
 

5. Wie schätzt der Gemeindevorstand das Gefährdungspotential ein, dass sich für 
die gemeindliche Kläranlage ergibt, wenn die Kläranlage Breitefeld dort 
angeschlossen ist? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Gerhard Bonifer-Dörr 
Fraktionsvorsitzender 
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